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◆昭和４７年１月 大分県出身 ４３歳
◆平成６年３月 明治大学商学部商学科卒業
◆職歴：平成６年４月 国内金融機関就職～外資系金融機関

勤務～江東区議会議員（自民党所属）
◆家族：妻・子（息子、娘２人）
◆趣味：日本全国温泉めぐり、ジョギング

◆ 公式ホームページ http://nishigakim.jp/
◆ 携帯電話 ０９０－１１１０－５３９２
◆ 事務所 江東区豊洲４－９－１３－２０７
◆ 発行責任者 西垣 誠

ご意見・ご要望などお問い合わせ先

豊洲西垣 検索

私は、平成２０年４月から６年間、江東区立豊洲北小学校

の（初代）ＰＴＡ会長のお役目をいただき、たくさんの

方々と触れ合う機会に恵まれ、数多くのことを学ばせてい

ただきました。

在任中はご意見、ご要望なども数多くいただきましたが、

公立小学校のＰＴＡ会長の立場では限界があることを経験

し、一念発起、政治家を志した次第です。

『お年寄りを敬い、こども達が輝く地域へ！』をスロー

ガンとして、次世代を担うこども達へより良い環境や仕組

みを継承していくと共に、私の親世代の皆様が安心して老

後を過ごされ、また、ご活躍できる風土を醸成することを

目指して活動して参ります。



【質問内容】

✓ 小中学校の通学路と高齢者施設付近の

交差点における歩車分離式信号の整備

推進について

✓ 豊洲地区の街づくりについて

✓ 有明地区の街づくりについて

◆豊洲北小学校初代ＰＴＡ会長（平成２０年４月～平成２６年４月）◆深川第五中学校ＰＴＡ副会長（平成２５年４月～現
在）◆江東区青少年対策豊洲地区委員会委員（平成２０年４月～現在／平成２５年４月～育成部部長就任）◆区立小学校ＰＴ
Ａ連合会会長◆保護司候補者検討協議会委員◆青少年問題協議会委員◆生活安全対策協議会委員◆環境審議会委員◆砂村囃子
豊洲保存会会長◆豊洲睦会員 ★平成２４年１１月３日「江東区政功労者表彰（教育関係功労者）」受章！

【江東区における活動の経歴】

討議資料

≪ 常 任 委 員 会 ≫

企 画 総 務 委 員 会

区 民 環 境 員 会

厚 生 委 員 会

建 設 委 員 会

文 教 委 員 会

≪ 特 別 委 員 会 ≫

清掃港湾・臨海部対策特別委員会

オリンピック・パラリンピック

推 進 特 別 委 員 会

防災・まちづくり対策特別委員会

医療・介護保険制度特別委員会

教育委員会に
関する事項

こども３人を持つ父親として親目線で
感じたことと、ＰＴＡ会長在任中の６年
間で培った人脈や知見をフル活用し
て、江東区の教育行政のさらなる充
実を目指します！

臨時本会議が開催され、私の所属は
常任委員会は文教委員会、特別委員会はオリンピック・
パラリンピック推進特別委員会に決定いたしました。

※江東区議会は議会の活動状況を広く区民の皆さんにお知らせする一環
として、本会議の模様をインターネットで中継しています。

江東区議会 検索

６月１０日（水）１３時から開催される本会議で
一般質問に初登壇いたしますので、是非とも議場へ傍
聴にお越しください！

オリンピック・パラリンピック
推進特別委員会とは？

◼ 委員会の定数 １０人
【活動内容】

①２０２０東京オリンピック・パラリンピッ
クに関する事項

②オリンピック・パラリンピックを含む交通
対策及び地下鉄建設等南北交通に関する事項
【背景】

本年２月、公益財団法人東京オリンピック・
パラリンピック競技大会組織委員会は東京２
０２０大会開催基本計画を策定し、着々と開
催に向けて準備を進めている。

多くの競技が実施される本区では、会場周辺
路線の無電柱化等のインフラ整備や区民の意
見を聴取するイベントの開催等、ハード・ソ
フト両面にわたって事業に取り組んできたが、
さらに東京オリンピック・パラリンピック開
催に対応する施策とともに活用する施策の推
進を図らなければばらない。

また、大会開催に伴う選手等競技関係者及び
観客の輸送等の交通対策も課題であり、大会
後も見据え、地下鉄８号線の早期建設やバス
路線網の整備促進等についても並行して取り
組む必要がある。


